

te interesan las noticias sobre tecnología ?

Más Ofertas Aquí



Juguete Domus Kid-7 189. La tienda de los juegos educativos.

PVP: 17,70 €

Más productos

Jueves 13 de noviembre de 2008 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)

laopiniondegranada.es

NOTICIAS
Granada

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB

Google

PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

Granada Área metropolitana Comarcas Entrevistas A fondo Ciudadanos Memoria recuperada Trotapueblos

laopiniondegranada.es » Granada

REACCIONES NACIONALES

Escritores de todo el país protestan contra la sentencia

07:36 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



Numerosos escritores y personajes del mundo de la cultura de todo el país muestran su apoyo al escritor granadino Luis García Montero y critican la sentencia del juez Miguel Ángel Torres.

M.M. RUIZ. La decisión del juez del Juzgado de lo penal nº 5 de Granada por la que ha condenado al poeta y catedrático granadino Luis García Montero por un delito de injurias graves no ha sentado nada bien en un amplio sector de la cultura de todo el país y numerosos escritores, intelectuales, cantantes y políticos manifestaron ayer su desacuerdo.

El novelista, poeta y amigo de Luis García Montero Benjamín Prado fue contundente en sus declaraciones y aseguró a este periódico que "lo que ha ocurrido es una cosa que no se entiende bien", ya que "una cosa es que la justicia sea ciega y otra muy distinta es que vea sólo aquello que quiera ver". En este sentido, el escritor añadió que "aquí da la sensación de que no se ha querido ver que la otra parte insultó y vejó durante muchísimo tiempo".

Prado quiso dar su "más sentido pésame" a la Universidad de Granada y aseguró que "este mundo es muy cobarde y hay pocas personas capaces de comprometerse, y precisamente por esa falta de valor y compromiso de muchas personas ocurre no que se vaya, sino que más bien Luis huya de Granada". El poeta concluyó diciendo que "es como si desde que asesinaron a Lorca no hayan pasado por Granada los setenta años que han pasado por el resto del mundo".

Para el escritor José Manuel Caballero Bonald, la sentencia dictada por Miguel Ángel Torres es "literalmente injusta". El poeta jerezano señaló que, por una parte "me indigna", y por otra "me hace sentirme muy solidario con él, pues le han hecho un daño moral irreparable que indigna". El escritor añadió que no entiende "cómo el juez no ha sabido entender que realmente lo que tenía que hacer era poner coto a esa serie de ignominias docentes".

El poeta Francisco Brines, por su parte, se mostró muy sorprendido ante la sentencia y aseguró que las declaraciones de Luis "tenían todo el sentido", ya que, según entiende el Premio Lorca valenciano "es inconcebible que un profesor de universidad pueda decir que Lorca era un poeta fascista". En este sentido, Brines insistió en que en las palabras de Luis García Montero sobre este profesor "no hay ningún disparate" y además, ironizó, "lo raro es que alguien que asegure cosas como las de ese profesor llegue a ocupar un puesto en la universidad".

El editor Chus Visor tampoco dudó en que se ha tratado de una "injusticia absoluta y total". Para el responsable de la editorial Visor, la más prestigiosa del país en publicación de poesía, "es algo muy grave porque esta sentencia condena la moral de un tipo como Luis García Montero, que se ha dedicado toda su vida a defendiendo la ética individual y general y precisamente le multen por eso, que llegue un tipo y le meta una condena pública por lo que ha defendido toda su vida y sigue defendiendo, es para no creérselo".

El Premio Nacional de Poesía valenciano Carlos Marzal aseguró a este periódico que le produce "estupor ver que algo que fue de sentido común por parte de Luis García Motero" y que "ha degenerado así". Para Marzal, "es increíble" que lo hayan condenado porque "es descabellado que el juez entienda que lo que Luis sufre no son insultos y, sin embargo, lo que le dice Luis a él sí lo sean". Para Marzal "es muy triste" que la Universidad de Granada "se permita el lujo de perder a alguien como Luis".

Por último, el director del Centro Andaluz de las Letras, Julio Neira, se mostró "perturbado" por el hecho de que la Universidad de Granada "permita que haya profesores que quieren manipular la historia y a los alumnos con afirmaciones como que Lorca era un fascista".



MULTIMEDIA

Fotos de la noticia

NOTICIAS RELACIONADAS

- * [García Montero dejará la Universidad de Granada tras su condena. Granada](#)
- * [La lección más triste de García Montero. Granada](#)

La entrevista de la web

'Mago Migue'
Mago y director del Festival Hocus Popus de Granada
Contestará a sus preguntas este jueves, 13 de noviembre, a las 17:00 h.
Envíe aquí su pregunta



laopiniondegranada.es
DEPORTES | AVENTURA | ACCIÓN...
JUEGOS



www.albaeditorial.es

ALBA

15 años de ALBA



ENCUESTAS DE ACTUALIDAD

¿Cree que las últimas lluvias caídas en la provincia significan el final de la sequía?

- Sí
 No

Votar

RESULTADOS ACTUALES

Sí 19
No 81

[Ver más encuestas](#)

Foro de debate

¿Qué opina sobre la elección de Barack Obama como presidente de los Estados Unidos?

Deje aquí su comentario

